schürze/ und eine weite Haube aufhabende/in der Hand aber hielt sie einen Prügel/mit welchen sie ihn fort gestossen / und ben den Arm genommen/ wenn er nicht wolt Böcke stürzen/ wie sie begehrte. Weiter währete der Jammer abermahl von 3. bis 4. Uhr/daer II. mahl geworffen/ 4. mahl gewendet / 6. mahl auf den Schultern stehen müssen / die Beine wie die Enten in die Höhe gekehret / damit er wiederum seine aufgegebene Lection ganz parfaitement gemachet; endlich 804. Böcke gestürzet / auch in den Bette in die Höhe gestanden / mit dem Ropsse geschütztelt und gezielet / als wolte er durch die Umstehen den hindurch schiessen.

Den 6. Junii, hat er von 12. bis 2. Uhr 477. von 3. bis 7. Uhr aber 1200. Bocke gestürzet/ vielmahl auf den Ropffe/ gleich einer Ferle/sich herum gedrehet/ den Ropff zwischen die Beine ges nommen/ und endlich gesagt: er müste die großse Glocke lauten/ es solte ihm ein iedweder von denen Umstehenden ben den Beinen in die Höhe halten/ daer sich denn mit dem Ropffe gleich als einen Glocken Rlöppel hin u. her schwenschet als dieses vorven/ so ist er noch 26. mahl geworffen und gedrehet worden. Dieses ist noch als etwas sonderliches zu mercken. In den lezz